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Antrag der CDU-Fraktion Hochdorf-Assenheim 
Ausbau der L 530, Haupt- und Ludwigshafener Str.  
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
Sehr geehrte Beigeordnete und Gemeinderatsmitglieder, 
 
zur Sitzung des Ortsgemeinderates, am 12.12.2018, wird in der Beschlussvorlage „Ausbau Ober-, Deidesheimer 
Str. – Ausschreibungs- und Vergabemodalitäten“ im ersten Abschnitt eher beiläufig informiert, dass sich der 
Ausbau der L 530, Haupt- und Ludwigshafener Str. auf unbestimmte Zeit verzögern soll und die bauliche 
Umsetzung offen ist. 
 
Diese, aus unserer Sicht nicht zufriedenstellende Aussage, lt. dem Landesbetrieb Mobilität Speyer (LBM), dass 
„…der Ausbau frühestens 2021 in die Ausbaumaßnahme des Landes aufgenommen werden kann“, 
veranlasst uns hierzu, mit diesem Antrag die Verwaltung aufzufordern, gemeinsam mit der Ortsgemeinde, mit 
Nachdruck alle zielführenden Möglichkeiten auszuschöpfen und die jahrelangen Bemühungen und Planungen 
des Ausbaus voranzutreiben und umzusetzen.  
 
Aus vielen Gesprächen der CDU-Fraktion mit Bürgerinnen und Bürgern wird deutlich, dass der Ausbau der 
Straße für die Menschen im Ort ein großes Anliegen ist. Vielfach wird auf das mangelhafte Erscheinungsbild 
unserer Durchgangsstraße hingewiesen und man hat den Eindruck, dass in umliegenden Gemeinden der 
Ausbau solcher Straßen zügiger vorangeht. 
 
Zudem ist die jahrelang geforderte und dringend benötigte Überquerungshilfe zum Einkaufszentrum zwischen 
Hochdorf und Assenheim für die Bürger und besonders für Schul- und Kita-Kinder sehr wichtig. Auch weitere 
wichtige Gründe des Ausbaus sind das veraltete Kanalsystem der fast 50-jährigen Straße und nicht zuletzt die 
erheblich gestiegenen Baukosten werden sich bei Verzögerung nachteilig auswirken.  
 
Deshalb beantragt die CDU-Fraktion, dass die VG-verwaltung prüft, 
- was getan werden kann, um den Ausbau der L 530 möglichst zügig voranzutreiben? 
- welche bekannten, ggf. neue Einflussfaktoren hinderlich bzw. förderlich sind bei der Entscheidung? 
- welche maßgebenden Behörden/Personen sollten um positive Unterstützung eingebunden werden? 
 
Wir bitten Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, wie auch den Gemeinderat, diesen Antrag zu unterstützen 
und uns gemeinsam dafür einzusetzen, dass das Projekt „L 530, Haupt- und Ludwigshafener Str.“  in naher 
Zukunft durch- und umgesetzt wird, um dadurch die Attraktivität, wie auch die Lebensqualität unserer 
Gemeinde zu verbessern. 
 

Vielen Dank. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Martina Hoffmann 
(Stell. Fraktionsvorsitzende) 


